
ИНФОРМАЦИЯ 

О результатах рассмотрения обращений граждан, поступивших  в  

администрацию Лебяжского района за первое полугодие  в 2017 году 

 

        За первое полугодие  2017 года в Администрацию Лебяжского района от 

граждан поступило 15  письменных обращений (в 2016 году -  2 обращения). 

   10  письменных обращений (66%) поступило через вышестоящие 

организации ( в 2016 году -  1  обращения  или 50%), в том числе 3 

обращений – из Правительства Кировской области, 1 обращение – из  

аппарата полномочного представителя Президента РФ в Приволжском 

федеральном округе В.Климова, 2 обращения — из Министерства 

строительства и жилищно-коммунального хозяйства Кировской области, 2 

обращения — из  Министерства  государственной собственности Кировской 

области, 1 обращение - из Министерства социального развития Кировской 

области, 1 обращение  - из  Министерства транспорта   Кировской области, 

      Наибольшее число обращений поступило в администрацию Лебяжского 

района от граждан Лебяжского городского поселения -  4 обращения (26,6%). 

из  Лажского  сельского поселения – 3 обращения  (20%), из Михеевского 

сельского поселения — 2 обращения  (13,3%). 

      В числе обратившихся -  пенсионера — 3, ветеран труда- 1, ветеран 

боевых действий — 1,  учитель -1 , руководитель - 1 - 1. Не указали свою 

категорию   5 человек (33,3%). 

      Все письменные обращения граждан рассмотрены руководителями 

администрации района.  

     Анализ обращений граждан  показал, что значительная часть была 

посвящена жилищным вопросам (6 или 40%). В них авторы поднимали 

вопросы оказания материальной помощи  для строительства дома, ремонта 

дома, квартиры. 

    Второй по значимости темой обращения граждан стали вопросы  ремонта 

дорог, моста, о низком качестве выполнения работ по ремонту дорог по 

проекту поддержки местных инициатив   (3  обращения или 20%), доставке 

школьников в школу по плохой дороге  -1 обращение, оказания помощи в 

решении  земельного вопроса — 1 обращение, оформления земельного 

участка в собственность — 1 обращение. 

    По  всем обращениям  даны письменные разъяснения. 
  
 Обращений граждан, содержащих информацию о коррупционных 

проявлениях за первое полугодие в администрацию района не поступало. 

 

 

 

Управляющий делами администрации  района                             Н.П. Яковлева    


